

笑福門みどりの郷

令和3年11月

寒い朝にも咲き誇る サザンカとツバキ



イベント1

徐々に寒さが増して参りましたが、冬には冬の花が咲いてくれています。暖かい部屋の中から、日向ぼっこをしながら、寒い外を眺めるゆったりとした時間も楽しみです。

イベント2

12月のカレンダーは「サンタクロース」を作成致しました。少し細かい作業となりましたが、皆様それぞれ個性のある作品が出来ました。

イベント3

五月から待ち続けていた「芋ほり」です。いざ掘り出してみると、渦を巻いたもの、まん丸いもの、細長いもの、大小さまざまな芋が出てきました。今年は、紫芋から赤い芋まで、色々な種類があり、切ってみてのお楽しみです。



11月の活動

音楽療法 … 11/2、11/5、11/16、11/20、11/29、11/30

園芸療法 … サツマイモの採り入れと試食会、他



12月の目標

12月はクリスマスやお正月準備など様々な行事があります。コロナも少し下火となっている今こそ、天気の良い日はお散歩に参ります。

芋ほりも終わり、次は何を植えようか…。来年の春に向けた園芸療法にワクワクとした楽しみを皆様と分かち合っております。これからもご利用者様の笑いの絶えない時間を提供して参ります。

※温度調節できるように、羽織る物をご用意くださると助かります。